



Maria Kireeva

1951 Geboren in Moskau, Russland

1974 Diplomierte Designerin an der Kunsthochschule Stroganow in Moskau. Nach dem Studium Anstellungen als Designerin und Landschaftsarchitektin

Ab 1974 Planung von Kuranlagen und Stadtparks – Gestaltung von Springbrunnen, Brücken und Biotopen usw. in den Territorien der UdSSR
Silberne Medaille für Projekt der Kurparkanlagen in Kislowodsk (Kaukasus)

Ab 1983 Designerin für Museen und Ausstellungen u.a.
Puschkin – Museum in Arbat-Strasse Moskau
Ausstellung zur Dichterin Anna Akhmatowa Moskau
Ausstellung 1000 – Jahre Christlicher Glaube in Russland, Moskau
Ho-Tsi-Min- Museum Hanoi, Vietnam (auf der UNESCO- Liste 1986 der zehn besten Museen der Welt)
Antikriegsausstellung Owerloon, Niederlande
Sportausstellung Washington, USA
Gestaltung von Feierlichkeiten, Präsentationen und Theater- Vorstellungen
Gleichzeitig von 1985 bis 1994 Kunstunterricht in der Kinderkunstschule „Start“ des Architekturverbandes Russland, Moskau

1996 Einreise nach Deutschland. Anstellung als Kunstmalerin mit Bildern in verschiedenen Galerien und privaten Sammlungen

1998 Landschafts- Projekt – „Zwei schmalen Höfe im Mannheimer Schloss“

1999 Ausstellung von eigenen Ölgemälden im Rathaus Speyer

2000 Landschafts- Konzept zum Wohngebiet „Schlachthof“ Speyer

2001-2002 Künstlerische Bemalung im Innenbereich der Wogbachschule Speyer (240 m²)

2003 Beteiligung an der Ausstellung „Maria zu lieben“ Galerie Melnikow Heidelberg
1 Preis beim Wettbewerb „Kommunikationskatalysatoren“ Ludwigshafen – Pfingstweide
Projekt "Gesichter einer Stadt" (Wandmalerei) Ludwigshafen
Verschiedene Kinderkunstunterrichtsreihen in Speyer

2004 Aktion "Pferde"(Bemalung) „Marketing Verein“ Ludwigshafen

2004 Beteiligung in Ausstellung „Porträt“- Kunsthaus Oggersheim

2005 Wandmalereien in der Hochfeldschule Ludwigshafen 30 m²

2005 Ausstellung „60 Jahre Bombardierung der Bad Dürkheim“(Arbeit mit Kindern)